

ANNA ANDLAUER IM GESPRÄCH MIT DER ZEITZEUGIN MYRIAN BERGERON



Myrian Bergeron aus den USA ist heute 75 Jahre alt. Ihre frühesten Kindheits-erinnerungen verbindet sie mit dem Chiemsee, wo sie als Kind einer estnischen Zwangsarbeiterin in einer Villa in Gstadt 1946-47 von UN-Pionieren betreut wurde, bis ihre Mutter sie hier wieder fand. Jetzt kommt sie erstmalig wieder an den Chiemsee, auf den Spuren ihrer frühen Kindheit. Bei einer Veranstaltung der evangelischen und katholischen Kirchengemeinden berichtet sie von ihrer lebenslangen Suche nach ihren Wurzeln.

Eine ökumenische Veranstaltung der katholischen Pfarrverbände und der Evangelisch-Lutherischen Kirchengemeinden der Region:

Pfarrverband Bad Endorf, Evangelisch-Lutherische Kirchengemeinde Bad Endorf, Evangelisch-Lutherische Kirchengemeinde Prien, Pfarrverband Westliches Chiemseeufer, Evangelisch-Lutherische Kirchengemeinde Aschau-Bernau

9.APRIL- 19 UHR

KATHOLISCHES PFARRHEIM
PRIEN AM CHIEMSEE